

Arlenis Sierra vuelve a destacar con el Astana



La Habana, 24 ene (RHC) La mejor rutera cubana del momento, Arlenis Sierra, finalizó en tercer lugar general en el Towards Zero Race Melbourne, una carrera disputada sobre 63 km en un veloz circuito en esa ciudad australiana.

Sierra, de 26 años de edad y líder del Astana Women's Team, puntuó en tres de los cinco sprints de la carrera, incluido el cuarto, en el que se impuso.

La varias veces campeona panamericana también fue sexta en el segundo y cuarta en el último en la meta final, para sumar en total 31 puntos, suficientes para el tercer lugar general, solo superada por Lotta Paulina Lepistö (Trek Segafredo, ganadora con 58) y Chloe Hosking (Ale Cipollini).

El evento se disputó en un circuito de Fórmula 1 y los ciclistas y equipos ganadores fueron los que más puntos alcanzaron en la sumatoria de los sprints.

Las 89 mujeres que compitieron en la prueba rodaron a una velocidad endemoniada de 41,8 km/h, en las 12 vueltas a un circuito de 5.3 kilómetros (km).

Entre las pedalistas concursantes también estuvo la cubana Heidy Praderas (20 años, debutante esta temporada con el Astana).

En la prueba masculina, corrida sobre 74,2 km en el mismo circuito, se impuso el español Luis León (Astana), seguido de Thomas Lezzer (Team Jumbo Visma) y Pierre Latour (AG2R La Mondiale).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/181847-ardenis-sierra-vuelve-a-destacar-con-el-astana>



Radio Habana Cuba